



La Russie reprend rapidement Koursk

- Ezekiel Malone
- [11/03/2025](#)

La Russie reprend rapidement Koursk, territoire situé à l'intérieur de la Russie que les forces ukrainiennes ont pris lors d'une offensive en août, a rapporté CNN dimanche.

Pourquoi c'est important : Alors que les pourparlers s'intensifient, la région de Koursk est considérée comme le seul levier territorial dont dispose l'Ukraine dans ses négociations. Si ses forces sont expulsées de la région, Kiev pourrait être confrontée à un accord de paix moins favorable.

Précisions : Des sources des deux côtés s'accordent à dire que l'emprise de l'Ukraine sur la région est à son plus faible.

- La Russie s'est emparée de plusieurs villages dans le district de Koursk ces derniers jours, dont Malaya, Tcherkasskoe Porechnoe et Kositsa.
- Environ 100 soldats russes ont utilisé un gazoduc samedi pour lancer une attaque surprise et prendre pied à Soujha, une voie d'approvisionnement logistique vitale pour les forces ukrainiennes dans la région de Koursk. Les soldats russes « se sont interposés entre nos formations de combat », selon le blogueur militaire ukrainien Iouri Butusov.

Les gains de Moscou pourraient couper les lignes d'approvisionnement de l'Ukraine vers la région.

Corée du Nord : Butusov a déclaré que les 12 000 soldats nord-coréens dans la région avaient donné à la Russie « un avantage significatif en force ».

Dans un premier temps, les troupes nord-coréennes nouvellement arrivées et mal préparées n'ont guère résisté. Pourtant, ces soldats attaquent par vagues incessantes, ce qui fatigue considérablement l'adversaire.

Les troupes nord-coréennes épuisent et repoussent les forces ukrainiennes, puis les soldats russes arrivent pour sécuriser la zone.

- Butusov a déclaré que les troupes de Pyongyang « attaquent sans cesse ».
- Un militaire ukrainien a déclaré à CNN : « Les Coréens ne cessent d'affluer. »

Désavantage futur : Les températures plus clémentes du printemps réduiront les chances de l'Ukraine de conserver son territoire à Koursk. En ce moment, les routes sont gelées. Lorsque les températures printanières entraînent la fonte de la glace, cela embourbe les routes, rendant les déplacements difficiles. Cette situation est « très favorable aux Russes », selon le blogueur ukrainien Sternenko.

Je ne pensais pas qu'un jour, je dirais ceci. Mais du côté de Koursk, il est peut-être temps de ficher le camp. C'est difficile pour nos hommes là-bas. [...] En tant qu'élément qui pourrait servir aux négociations politiques, [la justification de la campagne] est désormais remise en question.
—Serhii Flesh, expert en technologie radio de l'armée ukrainienne

L'Ukraine compte tout au plus 30 000 soldats dans la région, selon *Institute for the Study of War*, un organisme américain de surveillance des conflits. Si la Russie reprend entièrement la région, son offensive pourrait se poursuivre dans l'est de l'Ukraine, mettant à mal les défenses de Kiev.

Perspective prophétique : La Bible prophétise que la Russie sera bientôt à la tête d'une alliance militaire massive de nations asiatiques. C'est pourquoi laTrompette prévient que Moscou reprendra probablement plusieurs anciens États soviétiques.

- La récente avancée de la Russie montre non seulement son agressivité prophétisée, mais elle pourrait aussi préparer le terrain pour la prise de plus de territoire ukrainien.

En savoir plus : Lisez notre brochure gratuite, [Le « prince de Russie » prophétisé](#).